

Rutan Salatiga Komitmen Upaya Wujudkan Wilayah Bebas Korupsi

Narsono Son - SALATIGA.REDAKSISATU.CO.ID

May 16, 2023 - 16:49



Kepala Rumah Tahana Negara Salatiga, Andri Lesmano Sampaikan Bersiap Wujudkan Wilayah Bebas Korupsi

SALATIGA - Kepala Rutan Salatiga beserta jajaran ikuti entry meeting bersama Tim Penilai Internal Inspektorat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM secara virtual, Selasa (16/05/2023).

Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengatakan dalam proses pembangunan zona integritas Rutan Salatiga sudah bersiap mewujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK).



"Dalam proses pembangunan zona integritas, kami sudah bersiap mewujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi," ujarnya.

Andri berujar dalam pelaksanaan pelayanan dan tugas fungsi, jajaran Rutan Salatiga sudah berupaya semaksimal mungkin dalam mengimplementasikan beberapa poin penting dalam mewujudkan WBK.

"Komitmen jajaran Rutan Salatiga dalam upaya mewujudkan WBK sangat kuat, dengan pengimplementasian poin - poin penting dalam komponen pembangunan Zona Integritas," jelasnya.

Andri menekankan seluruh jajaran untuk tetap fokus dalam berkinerja dan memberikan pelayanan sesuai dengan regulasi dan maklumat pelayanan yang ada.

Selanjutnya terkait akan dilaksanakan evaluasi oleh TPI, Andri menegaskan akan mengikuti dengan maksimal pelaksanaan evaluasi dan hal-hal penting terkait arahan akan menjadikan pembelajaran yang diharapkan mampu meningkatkan upaya dalam melaksanakan Pembangunan Zona Integritas dan dapat megimplementasikan dalam kinerja sehari-hari.

"Kami sudah bersiap mengikuti evaluasi oleh TPI dan terkait adanya arahan penting akan kami jadikan pembelajaran yang diharapkan mampu meningkatkan komitmen upaya dalam melaksanakan pembangunan Zona Integritas dan dapat megimplementasikan dalam kinerja sehari-hari," pungkasnya.

Perlu diketahui Rutan Salatiga masuk dalam 134 (Seratus Tiga Puluh Empat) satuan kerja Kementerian Hukum dan HAM yang berhasil lolos diajukan dalam penilaian TPI Inspektorat Jenderal Kemenkumham.

(N.Son/***)